

## **Bericht Leistungssport Regionstag 2020**

Liebe Tischtenniskollegen,

die erste Herausforderung, die es im Jahr 2019 zu bewältigen galt, war die Lücke zu schließen, die der langjährige Kadertrainer Stefan Scheuls hinterlassen hatte. An dieser Stelle möchte ich mich nochmals im Namen der ganzen Tischtennisregion Eifel bei Stefan für seine sehr erfolgreiche Arbeit und sein Engagement im Nachwuchsbereich bedanken. Dankenswerterweise übernahm Ingo Maiers, der im Sommer letzten Jahres seinen C-Schein erfolgreich absolvierte, das Kadertraining in der Südeifel, sodass uns ein fließender Übergang gelang. Der Kader Nord untersteht weiterhin der Leitung von Fabian Brill. Ein großer Dank geht an dieser Stelle auch an den ESV, welcher uns die Halle zur Verfügung stellt und unseren Terminwünschen stets entgegenkommt. Auch das Regionstraining ist durch den Corona-Virus betroffen und muss somit seit Anfang März auf unbestimmte Zeit ausgesetzt werden. Für die Zukunft würde ich mir wünschen, dass einige Vereine eine größere Bereitschaft zeigen ihre Kinder zum Kadertraining zu schicken, da nur so ein Bestehen des Kaderns gewährleistet werden kann. Nur durch intensive und gezielte Jugendarbeit und Jugendförderung hat ein Verein die Chance auch in der Zukunft zu bestehen.

Die tollen Ergebnisse auf Bezirksebene und Rheinlandebene unterstreichen die Wichtigkeit des Kadertrainings.

Im nächsten Jahr sollen engere Kooperationen der Kaderstützpunkte Eifel und Trier in Angriff genommen werden. Erste Gespräche diesbezüglich haben bereits stattgefunden.

Ich kann nur weiterhin an alle Vereine appellieren in die Jugend zu investieren und an einem Strang zu ziehen. Nur so kann unsere Region wettbewerbsfähig bleiben.

Mit sportlichen Grüßen  
Fynn Schmitz